

ABSTRAK

THALIA SALSABILA (1820610080) dengan judul “Analisis Akuntansi Piutang Tak Tertagih Sesuai Dengan Kebijakan *Restrukturisasi* Pada Pembiayaan Murabahah di Masa Pandemi Covid-19 (Studi Kasus : KSPPS Surya Sekawan Kudus.”

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pembiayaan murabahah saat pandemi Covid-19 dan pemanfaatan kebijakan *restrukturisasi* yang dikeluarkan pemerintah melalui OJK. Dan untuk melihat bagaimana pengakuan dan pengukuran setelah penerapan kebijakan *restrukturisasi* tersebut.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field research*). Data dalam penelitian ini di dapatkan dari proses wawancara, observasi, dan dokumentasi pada KSPPS Surya Sekawan Kudus. Penelitian ini menggunakan analisis data berupa reduksi data, penyajian data, dan verifikasi data. Reduksi data dalam penelitian ini dilakukan dari hasil wawancara dengan manajer, admin, dan nasabah dari KSPPS Surya Sekawan Kudus. Data yang digunakan dalam penelitian ini terkait pembiayaan murabahah di KSPPS Surya Sekawan Kudus dan proses pengakuan dan pengukuran pada pembiayaan murabahah tersebut yang sesuai dengan *restrukturisasi*. Uji keabsahan digunakan dalam penelitian ini adalah triangulasi sumber dan triangulasi teknik.

Hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa penyaluran pembiayaan murabahah di KSPPS Surya Sekawan Kudus mengalami penurunan namun pada jumlah nasabahnya sedikit mengalami peningkatan di masa pandemi Covid-19. Dalam penanganan pembiayaan bermasalah yang terjadi, KSPPS Surya Sekawan Kudus memberikan kebijakan *restrukturisasi* pada nasabah yang mengalami kesulitan dalam melakukan kewajibannya yaitu pembayaran angsuran. Kebijakan *restrukturisasi* yang dilakukan KSPPS Surya Sekawan Kudus adalah dengan cara memperkecil jumlah angsurannya dan memperpanjang jangka waktu pembayaran.

KSPPS Surya Sekawan Kudus sudah menerapkan *restrukturisasi* sebelum terjadinya pandemi Covid-19, sehingga nasabahnya yang memang sedang mengalami kesulitan bayar karena penurunan pendapatan akan sangat terbantu *restrukturisasi* itu. Sehingga saat pandemi Covid-19 KSPPS Surya Sekawan Kudus tidak sampai mengalami kerugian yang signifikan.

Kata Kunci : Pembiayaan Murabahah, Pengakuan dan Pengukuran, *Restrukturisasi*, Covid-19